



Saludo

Como el agua que fluye bajo los arcos del Puente de Alcántara, las letras, las sílabas y las palabras de nuestro idioma construyen de nuevo la revista “Alcántara”. Y las imágenes. Palabras e imágenes para la cultura, el saber, el recuerdo, el trabajo y el placer de la lectura.

Desde hace sesenta y siete años, con algunas épocas de sequía y algunas esperas, “Alcántara” vuelve, como el agua caudal del río, que se lleva, bajo el puente, nuestros sueños al océano. Nos congratulamos de abrir de nuevo las esclusas para que el río de la sabiduría riegue las horas de todos los aficionados a la cultura.

Cacereños, extremeños, españoles e hispanohablantes encontrarán en “Alcántara” ecos del ayer y de hoy, motivos de los que nos precedieron y de los que estamos ahora bogando en el estero. Recuerdos y añoranzas, esperanzas e ilusiones.

Una nueva etapa para la revista de esta Excma. Diputación y el mejor deseo de que todos encuentren en ella el sosiego del sillón al abrigo del hogar; al cabo, están todos en casa. Que a unos y otros entretenga, incentive y prenda el afán por el estudio, la investigación y el ocio creativo. Así lo deseamos cordialmente.

Laureano León Rodríguez
Presidente de la Diputación